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Первые соревнования
 В детской конноспортивной школе поселка 
Лопанка Целинского района состоялись первые 
соревнования и показательные выступления 
юных воспитанников. Победителями в конкурсе 
стали Полякова Диана и Безручко Анатолий. 
Всего в соревнованиях приняли участие 
22 наездника. Занятия в школе и амуниция 
для ребят бесплатные. Все финансирование 
осуществляет «Конный завод «Донской». 
Построенная в 2012 году по программе 
«Газпром-детям» школа была передана 
Администрации Целинского района. В 
настоящее время находится в аренде «Конного 
завода «Донской». стр. 3
информ

открыт сПортивный                                        
комПлекс

 В городе Новочеркасске состоялось тор-
жественное открытие физкультурно-оздоро-
вительного комплекса (ФОК), построенного в 
рамках программы «Газпром-детям». В меро-
приятии приняли участие Председатель Совета 
директоров ПАО «Газпром» Виктор Зубков, 
губернатор Ростовской области Василий Го-
лубев, заместитель Председателя Правления 
«Газпрома» Валерий Голубев.  ФОК оборудован 
в соответствии с российскими и междуна-
родными стандартами.  Он предназначен для 
учебно-тренировочных и физкультурно-оздо-
ровительных занятий плаванием, баскетболом, 
волейболом, теннисом, мини-футболом, аэро-
бикой. стр. 4
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Делегация газовиков  
 Представители АО «Газпром газораспре-
деление Черкесск» встретились с руковод-
ством ПАО «Газпром газораспределение 
Ростов-на-Дону» и ООО «Газпром межреги-
онгаз Ростов-на-Дону» для обмена опытом. 
Ростовские газовики провели рабочую 
встречу в формате «вопрос-ответ». Для го-
стей была проведена экскурсия в крупный 
филиал предприятия в Ростове-на-Дону. Они 
посетили «Службу единого окна», расчетно-
информационный центр.

  стр. 5
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новый Директор ростовско-
го филиала и ростовского  
участка 

 Алексей Исаев – новый директор ро-
стовского филиала ПАО «Газпром газора-
спределение Ростов-на-Дону» и ростовского 
участка ООО «Газпром межрегионгаз Ростов-
на-Дону». В Ростове это первый опыт такого 
рода, но он уже опробован в других городах 
области, в Шахтах и Зернограде. В ряде реги-
онов страны Группа «Газпром межрегионгаз» 
уже глубоко интегрировала деятельность 
по реализации газа и газораспределению, 
единой управляющей организацией там 
является региональный «Межрегионгаз». 
             стр. 5
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конкурс рисунков
В рамках года экологии в ООО «Газпром 

межрегионгаз Ростов-на-Дону» среди детей 
сотрудников прошел конкурс рисунков на 
тему «Природа родного края». В нем приняли 
участие 20 юных дарований в возрасте от 3 
до 15 лет. Все участники конкурса получили 
почетные грамоты, а победители – подарки от 
руководства компании. стр. 8

корПоративное изДание
Пао «газПром газорасПреДеление ростов-на-Дону»

ооо «газПром межрегионгаз ростов-на-Дону»

С 

новым 

2018 годом!
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Первые соревнования юных наездников
В ДЕТСКОЙ КОннОСПОРТИВнОЙ ШКОЛЕ ПОСЕЛКА ЛОПАнКА ЦЕЛИнСКОГО РАЙОнА СОС ТОЯЛИСЬ ПЕРВЫЕ 
СОРЕВнОВАнИЯ  И ПОКАЗАТЕЛЬнЫЕ ВЫСТУПЛЕнИЯ ЮнЫХ ВОСПИТАннИКОВ.

Победителями в конкуре стали Полякова Диана и Безручко Анатолий.   Всего в сорев-
нованиях приняли участие 22 наездника. 

«Занятия в школе и амуниция для ребят бесплатные. Все финансирование осуществля-
ет «Конный  завод «Донской». Заниматься здесь могут все желающие», — рассказал Али 
Узденов, председатель попечительского совета детской конноспортивной школы.

«Наша задача — воспитать как можно больше детей, есть 4 берейтора, которые зани-
маются как с группами, так и индивидуально. Общение с лошадью дает положительный 
заряд и решает многие психологические проблемы, проблемы со здоровьем»,— говорит 
Сергей Олейников, генеральный директор «Конный завод «Донской».   

 Построенная в 2012 году  по программе «Газпром-детям»  школа была передана адми-
нистрации Целинского района. В настоящее время находится в аренде «Конного завода 
«Донской». Сегодня здесь занимаются около 40 сельских ребят. Дети обучаются верховой 
езде и конкуру. 

 Комплекс состоит из здания школы с учебными классами, общежития, конюшни, тре-
нировочного манежа, ветеринарной клиники, дома тренера, открытого плаца.

       
Пресс-центр 

конноспортивной школы.

Уважаемые коллеги! 
дорогие дрУзья!

от имени руководства «газпром межрегионгаз ростов-на-дону» и «газпром 
газораспределение ростов-на-дону» поздравляю вас с наступающим Новым 
годом и рождеством!  

В уходящем году наши компании  продолжили развитие. В своей работе мы 
должны и дальше придерживаться принципов справедливости, уважения и доверия. 
Благодаря чуткому отношению к абонентам, проявляя уважение и терпение, наша 
компания достигнет высокого уровня качества оказываемых услуг. 

В этом году, идя навстречу абонентам и повышая качество обслуживания, мы 
открыли в г. Ростове-на-Дону и в г. Шахты два центра обслуживания населения, ра-
ботающих по принципу «Единое окно». Потребители  «голубого топлива» получили 
возможность  оперативно решить весь спектр вопросов, связанных с газификацией, 
оплатой за газ, оформлением документов на подключение газа и установкой газо-
вого оборудования.  В следующем году планируется открытие подобных центров 
и в других городах области.

Еще один шаг, который мы в этом году сделали навстречу потребителям – техни-
ческое подключение к газовым сетям за 100 дней. В настоящее время средний срок 
подключения, в зависимости от параметров газифицируемого объекта, составляет 
порядка 150 дней. Мы ставим перед собой задачу выполнять эти работы за 100 дней.

Благодарю весь наш большой и дружный коллектив за проделанную в уходящем 
году работу. Пусть новый 2018 год станет для Вас годом ярких встреч и интересных 
свершений, сохранит и преумножит достигнутое!

 Желаю Вам крепкого здоровья, новых профессиональных достижений, 
успешных начинаний,  тепла и уюта в доме. Счастливых Вам праздников и 
хорошего настроения!

генеральный директор 
ооо «газпром межрегионгаз ростов-на-дону»
Пао «газпром газораспределение ростов-на-дону»
в.Ю. ревенко
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В мероприятии приняли участие Пред-
седатель Совета директоров ПАО «Газпром» 
Виктор Зубков, губернатор Ростовской области 
Василий Голубев, заместитель Председателя 
Правления «Газпрома» Валерий Голубев.

ФОК оборудован в соответствии с россий-
скими и международными стандартами. Он 
предназначен для учебно-тренировочных и 
физкультурно-оздоровительных занятий пла-
ванием, баскетболом, волейболом, теннисом, 
мини-футболом, аэробикой и силовой подго-

товкой. В комплексе смогут заниматься люди 
с инвалидностью.

«Сегодня мы открыли в Новочеркасске со-
временный, многофункциональный, отлично 
оснащенный спортивный комплекс. Это пре-
красный подарок для всех жителей города. 
Теперь они смогут заниматься различными 
видами спорта в самых комфортных условиях. 
Работа в этом направлении продолжается. 
В рамках программы «Газпром — детям» мы 
реализуем в Ростовской области проекты 
строительства еще трех физкультурно-оздоро-
вительных комплексов — в городах Аксае и Но-
вошахтинске, поселке Орловском. Отмечу, что 
строительство ФОКа в Аксае будет завершено 
в ближайшее время», — сказал Виктор Зубков.

Виктор Зубков и Василий Голубев провели 
в Ростове-на-Дону совещание, посвященное 
перспективам развития регионального рынка 
газомоторного топлива.

 Было отмечено, что на территории Ростов-
ской области действует сеть автомобильных 
газонаполнительных компрессорных станций 

«Газпрома» — на сегодняшний день она объе-
диняет 12 АГНКС. Регион занимает третье место 
в России по объему реализации газомоторного 
топлива. В 2016 году на газозаправочных стан-
циях Ростовской области было продано 32,1 
млн куб. м газа — на 4,9% больше, чем годом 
ранее. Основные потребители этого вида то-
плива — пассажирский и грузовой транспорт.

В рамках совещания между Газпромом 
и правительством Ростовской области был 
подписан план-график синхронизации меро-
приятий по развитию газомоторной сети и 
использованию природного газа в качестве 
моторного топлива в регионе до 2020 года.

В соответствии с документом, Газпром обе-
спечит строительство девяти и реконструкцию 
четырех АГНКС на территории региона. Пра-
вительство области, в свою очередь, окажет 
компании помощь в вопросах оформления 
необходимой разрешительной документации, 
создаст налоговые и экономические стимулы 
для автовладельцев и топливных компаний, 
будет содействовать региональным предпри-
ятиям и организациям в переводе автопарка 
на компримированный природный газ (КПГ) и 
закупку техники на КПГ.

Перед совещанием Виктор Зубков и Васи-
лий Голубев посетили выставку образцов газо-

баллонного автотранспорта возле строящегося 
стадиона «Ростов Арена». На выставке было 
представлено девять единиц пассажирской, 
грузовой и специальной техники производства 
«ПАЗ», «КАМАЗ», «УРАЛ», «ГАЗ» и «НЕФАЗ».

Виктор Зубков и Василий Голубев также 
совершили ознакомительную поездку на ав-
тобусе «НЕФАЗ», работающем на природном 
газе. Это один из газомоторных автобусов 
отечественного производства, которые будут 
обслуживать участников и гостей Чемпионата 
мира по футболу FIFA 2018™.

информация Пао «газпром»

4 ПРОМЕТЕЙ4 ИнфОРМПРОМЕТЕЙ

11 ДЕКАБРЯ В ГОРОДЕ нОВОЧЕРКАССКЕ СОСТОЯЛОСЬ ТОРЖЕСТВЕннОЕ ОТКРЫТИЕ фИЗКУЛЬТУРнО-ОЗДОРОВИТЕЛЬнОГО 
КОМПЛЕКСА (фОК), ПОСТРОЕннОГО В РАМКАХ ПРОГРАММЫ «ГАЗПРОМ — ДЕТЯМ».

в ростовской области открыт сПортивный комПлекс в рамках 
Программы «газПром — детям»
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алексей исаев: «мы с абонентом друг другу не враги»
нОВЫЙ ДИРЕКТОР РОСТОВСКОГО фИЛИАЛА ПАО «ГАЗПРОМ ГАЗОРАСПРЕДЕЛЕнИЕ РОСТОВ-нА-ДОнУ» И РОСТОВСКОГО 
УЧАСТКА ООО «ГАЗПРОМ МЕЖРЕГИОнГАЗ РОСТОВ-нА-ДОнУ» РАССКАЗАЛ О СВОИХ ПЛАнАХ нА БУДУЩЕЕ И О ТОМ, 
ЗАЧЕМ ПИСАТЬ SMS ПОТРЕБИТЕЛЯМ ГАЗА.

— Вы занимаете одновременно долж-
ности директора филиала «Газораспреде-
ления» в Ростове и ростовского участка 
сбытовой компании ООО «Газпром меж-
регионгаз Ростов-на-Дону». Ранее эти по-
сты всегда занимали разные люди. С чем 
связано решение о том, что вы будете их 
совмещать?

—В Ростове это действительно первый 
опыт такого рода, но он уже опробован в других 
городах области, в частности, в Шахтах и Зерно-
граде. В ряде регионов страны Группа «Газпром 
межрегионгаз» уже глубоко интегрировала 
деятельность по реализации газа и газораспре-
делению, единой управляющей организацией 
там является региональный «Межрегионгаз». 
Это логично, поскольку с точки зрения здра-
вого смысла любой потребитель, частное лицо 
или предприятие, должно взаимодействовать 
по всем вопросам газоснабжения с одним 
юрлицом. 

— В чем здесь плюсы для потребите-
лей?

— Мы начали двигаться в направлении 
«одного окна» еще летом нынешнего года. 
Первой ласточкой стал запуск этого формата в 

абонентском пункте на Шолохова, открытом по 
распоряжению генерального директора ООО 
«Газпром межрегионгаз Ростов-на-Дону» и ПАО 
«Газпром газораспределение Ростов-на-Дону» 
Владимира Юрьевича Ревенко. До этого мы 
принимали здесь людей в подвальном помеще-
нии, совершенно для этого не приспособлен-
ном. «Единое окно» удобно для абонентов — им 
не нужно никуда лишний раз ехать, в одном 
месте можно подать заявку на подключение и 
заключить договор обслуживания внутридомо-
вого газового оборудования (ВДГО).

— Как вы оцениваете общее положе-
ние дел на предприятии?

— Среди основных заслуг предыдущего 
руководства я бы отметил формирование 
хорошей материально-технической базы. У 
нас укомплектованы все основные службы, 
включая аварийно-диспетчерскую, что по-
зволяет  эффективно работать. Сейчас перед 
нами стоит задача использовать эти ресурсы 
для повышения качества обслуживания або-
нентов. Первый шаг мы уже сделали, запустив 
абонентские пункты, работающие по принципу 
«единого окна». Их появится в Ростове еще как 
минимум два. Кроме того, у нас большие планы 
относительно запуска новых услуг. В частности, 
в коммерческом секторе мы намерены за-
няться обслуживанием узлов учета. Сейчас на 
этом рынке работают все желающие. И среди 
них, к сожалению, достаточно много компаний, 
которые можно обозначить как «Рога и копыта». 
Они обещают при необходимости решить все 
проблемы, но на деле их клиенты впадают в 
большие траты. Потому что если выясняется, 
что с прибором учета что-то не так, то мы обя-
заны проверить его на вмешательства. А пока 
пройдет проверка, мы обязаны начислять плату 
за газ по мощности газового оборудования. Для 
предприятия это дополнительные расходы, но 
таков закон. Так вот, «Газораспределение» будет 
проводить такие проверки оперативнее, кроме 
того, таким образом, мы сами себе гарантируем 
отсутствие вмешательств, поэтому абоненту 
будет проще отчитываться перед «Межреги-
онгазом». Другая часть наших планов связана 
с развитием сети магазинов газового оборудо-
вания. Их сейчас 48 в Ростовской области, а в 
Ростове — только один, на Шолохова. У одних 
наших коллег 6 торговых точек в городе. Думаю, 
мы будем стремиться к тому же количеству. В 
среднем в наших магазинах цены на 5-6% ниже, 
чем на одном популярном у горожан рынке, но 
пока приходится людей буквально за руку ве-
сти и показывать ценники. Хотелось бы, чтобы 
наши магазины были более известны.

— А каковы ваши планы относительно 

персонала? Ходят слухи о возможных со-
кращениях.

— Слухи слухами, а реальное положение 
дел выглядит совсем иначе. Никаких серьезных 
сокращений мы не планируем. У нас тысяча 
сотрудников и около 75% из них работают 
более 10 лет, как мы их можем выгнать? На 
производстве — а наше предприятие я считаю 
производственным — уже сформировались 
настоящие трудовые династии, есть пример 
семьи, в которой наши сотрудники есть среди 
четырех поколений, старшему — уже 82 года, 
он возглавляет профсоюз. Наоборот, у нас 
есть определенный кадровый голод, который 
касается, в первую очередь, слесарей по обслу-
живанию ВДГО. Здесь у нас около 30 вакансий.

— Почему?

— Из-за зарплаты. У нас есть тарифная 
сетка, мы не можем по собственной воле повы-
шать заработную плату той или иной категории 
работников. Сейчас слесарь ВДГО получает 
около 30 тысяч рублей в месяц, в то время 
как по промышленности средний показатель 
достигает 40 тысяч рублей. Поэтому многие, 
пройдя подготовку в нашем учебном центре в 
Батайске, в скором времени уходят на крупные 
предприятия — «Ростсельмаш», «Роствертол». 
Мы ищем пути решения этой проблемы, Влади-
мир Юрьевич Ревенко несколько раз обсуждал 
ее с руководством области. Надеюсь, мы най-
дем возможность поднять зарплату слесарям 
до средней по промышленному сектору.

— Можете обозначить другие про-
блемные вопросы?

— Очень важно донести до потребителя, 
что мы с ним не враги. Потому что в последнее 
время в средствах массовой информации часто 
приходится видеть заголовки в духе «Ростов-
чане принесли убытки Газпрому». Понятно, 
почему это происходит: с нынешнего года мы, 
не получив в течение двух месяцев показаний 
приборов учета, начинаем начислять плату по 
нормативу. Таковы требования закона, это не 

наша инициатива. Абоненту это, как правило, 
невыгодно, и суммы получаются достаточно 
большие. Бывает, люди уезжают на несколько 
месяцев на заработки, возвращаются, видят 
суммы в квитанциях и начинают кричать и 
топать ногами. У нас 90% обращений — требо-
вания сделать перерасчет, и мы в большинстве 
случаев идем абонентам навстречу, хотя и не 
обязаны, и закон тут на нашей стороне. Важно 
понять, что мы не настроены враждебно, нас 
просто нужно информировать, в том числе, о 
том, что абонент не живет по тому или иному 
адресу или уехал на какое-то время. Тем более, 
для этого сейчас даже идти никуда не надо, есть 
же личный кабинет на сайте.

—Кстати, часто задаваемый вопрос. 
На ваш взгляд, есть ли системное реше-
ние проблемы допуска ваших контроле-
ров в дома для проверки счетчиков?

— Мне кажется, системного решения нет. 
Контролеры — тоже люди и ходят по домам в  
свое рабочее время. Когда ходить-то? После 7 
вечера? Ведь даже днем часто не пускают, де-
тям рассказывают, что преступники могут пред-
ставиться газовиками. Правильно, конечно, но, 
с другой стороны, потом сами обижаются, что 
к ним не пришли и не рассказали о необходи-
мости подать показания, начислили оплату по 
нормативу. С 1 января 2018 года мы попробуем 
в Ростове информировать о времени прихода 
контролера с помощью SMS, но отправлять 
сообщения будем на телефоны, указанные 
в договорах. При этом номера люди меняют 
достаточно часто, а нам об этом не сообщают 

почти никогда. Хотя в целом уровень нашего 
общения с населением, конечно, растет, при-
чем в основном за счет современных техноло-
гий. Сейчас личным кабинетом в Ростовской 
области уже пользуются 52 тысячи абонентов, 
большая часть из них — ростовчане. Люди все 
меньше и меньше ходят к нам лично. Благодаря 
этому и очередей меньше становится.

а. волошина.

делегация газовиков из карачаево-черкесской ресПублики  
Посетила газовые комПании ростовской области 
П Р Е Д С ТА В И Т Е Л И АО  « ГА З П Р О М   ГА З О РАС -
П Р Е Д Е Л Е н И Е  Ч Е Р К Е С С К »  В С Т Р Е Т И Л И С Ь 
СРУКОВОДС ТВОМ ПАО «ГА ЗПРОМ  ГА ЗОРАС-
ПРЕДЕЛЕнИЕ РОСТОВ-нА-ДОнУ» И ООО «ГАЗПРОМ 
МЕЖРЕГИОнГАЗ РОСТОВ-нА-ДОнУ» ДЛЯ ОБМЕнА 
ОПЫТОМ. 

Ростовские газовики провели рабочую встречу в формате «вопрос-ответ». Для 
гостей была проведена экскурсия в крупный филиал предприятия в Ростове-на-
Дону. Они посетили «Службу единого окна», расчетно-информационный центр. 
Также была организована поездка в учебно-методический центр в г. Батайске. У 
каждого представителя  делегации была возможность задать интересующие во-
просы заместителям генерального директора лично.

«Подобные встречи очень важны для нас, — отметил генеральный директор ООО 
«Газпром межрегионгаз Ростов-на-Дону» Владимир Ревенко. —  Обмен опытом – важная 
составляющая эффективной работы. Благодаря общению с коллегами, расширяется 
кругозор, обговариваются разные способы решения одной и той же ситуации, 
подходы к разным проблемам».

т. мирошникова.
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Профессиональный гороскоП 
на 2018 год

овен
Гороскоп на 2018 год у Овна очень непрост, по сути — 
это граница между прошлым и будущим. Для Овна 
2018 год - это год перемен, новых начинаний и 
многообещающих проектов. Можно сказать, что это 
период впечатляющих завоеваний и значимых при-
обретений. 

Для большинства представителей данного знака 
звезды пророчат успешный год. Овен будет проявлять 

еще большую толерантность, неугомонность, предпри-
имчивость и энергичность. Любое ваше начинание закон-

чится успехом, ибо вы знаете, что хотите от жизни и умеете 
приложить к достижению своих целей максимум усилий. Если Овны четко построят 
свои планы и действия, то смогут прийти к отличным финансовым результатам. Одна-
ко чрезмерное погружение в работу может негативно сказаться на вашем здоровье. 

Стоит отметить, что некоторые Овны не смогут полностью реализовать потенциал 
гороскопа 2018 года из-за своего резкого поведения, «вспыльчивого характера» и пря-
молинейности. Поработайте над своим характером, чтобы максимально эффективно 
прожить этот год.

Многие, рожденные под знаком Овна, в 2018 году не только смогут успешно реа-
лизовать себя на профессиональном поприще, но и получат повышение с хорошей 
прибавкой к зарплате. Ваше рвение и готовность к авральной работе вызывают вос-
хищение и не останутся незамеченными. Но, стоит отметить, что ваш успех в карьере 
и бизнесе будет напрямую зависеть от вашей активности и решительности. Старайтесь 
не пропускать ни совещаний, ни корпоративов, ни офисных вечеринок.

телец
Гороскоп Тельца 2018 год очень даже хорош. Наслаж-
дайтесь жизнью, и ни о чём не беспокойтесь! Все ваши 
желания исполнятся! 2018 год будет изобиловать бла-
гоприятными ситуациями, которые вы легко сможете 
обратить в свою пользу. И даже в трудные моменты вам 

будет приходить подсказка или неожиданная помощь.
Телец прочно стоит на ногах, спокоен, уверен в себе, 

практичен и может находить гармонию везде, где бы ни на-
ходился. Грядущий год окажется для вас весьма спокойным и 

удачным, будут открыты многие двери и появятся новые возможности. Многие Тельцы в 
2018 году смогут подняться по карьерной лестнице или получить прибавку к зарплате.

Если же  хотите совершить какой-то прорыв или заметно изменить свою жизнь — 
настройтесь на упорный труд, и он непременно принесет свои плоды. Перед многими 
откроются новые горизонты и появятся интересные задачи. Опасность в 2018 году 
для Тельца заключается лишь в чувстве самоуспокоения в минуты радости и апатии в 
сложные периоды. На пути к финансовому успеху главным препятствием будет ваша 
несобранность и постоянные поиски надуманных проблем. Поработайте над своим 
характером, и успех будет на вашей стороне.

близнецы
Гороскоп 2018 года для Близнецов – год большой 
работы. Готовьтесь много трудиться. У Близнецов 
продолжится период серьезных перемен и внутрен-
них преобразований. Гороскоп на 2018 год обещает 
Близнецам знаковые события, которые определят 
ваше положение в обществе на несколько лет вперед. 
Это касается, прежде всего, материального благосо-
стояния.

Благодаря тому, что на вашем пути в течение 2018 
года встретится немало важных людей-покровителей, 

вы не будете нуждаться ни в деньгах, ни в славе. В этом 
году вы сможете очень легко зарабатывать. Более того, изменившееся мировоззрение 
поможет вам посмотреть на всё что происходит и своё окружение совершенно новыми 
глазами. В 2018 году у Близнецов возможны благоприятные перемены во всех сферах 
жизни.

Особенно большой успех придет к тем Близнецам, кто избавится от вредных привы-
чек и наладит здоровый образ жизни. В течение всего 2018 года проявляйте мудрость 
и терпение, внимательно присматривайтесь к тому, что происходит вокруг.

рак
Главное достоинство 2018 года по гороскопу Рака — это 
ощущение свободы. Все меняется, перед вами открыва-
ется море возможностей. Но, разумеется, для этого вам 
придется немало потрудиться, и чем упорнее и упрямее 
вы станете идти к цели, тем плодотворнее будет резуль-
тат. Не обращайте внимание на возникающие трудности, 
и помните, что любая заминка – это всего лишь очеред-
ной шаг к успеху!  Для знака Рак 2018 год – время труда 
и значительных позитивных перемен.

В 2018 году Раку придется очень много работать, но 
не забывайте отдыхать! Сосредоточьтесь на самой важной 
для вас задаче и не тратьте свои силы впустую, на мелкие или недостойные цели. В 2018 
году у Раков будет много взлетов и падений, проб и ошибок. И не удивительно, ведь 
вы будете пробовать себя на разных поприщах. А новое дело всегда подразумевает 
возможность ошибки. Ведь не ошибается лишь тот, кто ничего не делает. Что бы ни про-
исходило, говорите себе: «Это к лучшему». И не позволяйте себе допускать негативных 
мыслей. В этом случае, все, что сначала покажется неприятностями, в конечном итоге 
окажется благом. 

В плане финансов, первая половина 2018 года для Рака, а также его конец — доста-
точно позитивное время. Многие Раки в течение года смогут поправить свои финан-
совые дела и даже заметно увеличить доход. Но и траты будут существенные, причём 
речь идёт о нескольких незапланированных покупках или вложениях, которые вы 
можете совершить в этом году. Постарайтесь не заходить за черту, которая обозначает 
границу между стабильным и шатким положением вашего бюджета.

лев
2018 год для гороскопа Льва – год исполнения жела-
ний, радости и счастья, но при одном условии, если вы 
будете очень внимательны к чувствам окружающих и 
никого не обидите, даже ненароком. Прислушиваться 
к чужому мнению, уважать других и даже учиться у 
них – важная задача Льва на весь 2018 год.

Для представителя знака Лев 2018 год будет неодно-
значным. В нем будут и взлеты и падения, а заслуженные 
победы будут сменяться внезапными разочарованиями. 
Просто решайте задачи по мере их поступления, ведь любые большие достижения 
состоят из маленьких промежуточных успехов.

В 2018 году многие проекты и идеи Льва будут иметь успех, конечно, при условии 
вашего трудолюбия. Будьте оптимистом, не бойтесь настоять на своем и приложите все 
усилия, чтобы добиться желаемого.  Наиболее важные мероприятия  запланируйте на 
первую половину 2018 года.

дева
Гороскоп 2018 года Деву заставит поверить в себя, а 
также и в то, что когда одна дверь закрывается, то непре-
менно открывается другая. И тогда вам просто придется 
двигаться вперед! Что бы ни происходило, сохраняйте 
гармонию и равновесие. 

Для Девы 2018 год – год принятия ответственных 
решений. Важно не медлить, а действовать, в нужный 
момент проявлять решительность, и не ждать, что про-
блемы разрешатся сами собой или их решит кто-то другой. 
Но  не стоит что-то радикально менять в жизни — ни работу, 
ни местожительство, ни семью. Вам сейчас важно сохранить 
и усовершенствовать то, что у вас уже есть.  Отличительной чертой Девы является 
скрупулезность, высокие аналитические способности и дотошность. Именно благодаря 
этим чертам характера вы сможете много добиться.

В 2018 году Девам придется много работать, завязывать нужные связи и позици-
онировать себя, как новатора и пионера. Будет очень актуальна тема партнерства. 
В течение года вам принесут успех всевозможные альянсы, объединения или про-
сто коллективный труд, в котором каждому из членов команды будет отведена своя 
уникальная роль. Объедините ваши старания и усилия с другими людьми, и вы не 
прогадаете! Самый благоприятный период для профессиональных нововведений, 
изменений — первая половина 2018 года.
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весы
2018 год по гороскопу Весов — это время возможностей, 
и в большей степени это касается карьеры и финансов. 
Звезды полагают, что вы все это заслужили! Но, помните 
о том, чтобы реализовать все свои планы, необходимо 
кропотливо работать. Просто так, без усилий, ничего не 
дается. Воля, настойчивость, способность противостоять 
трудностям — вот ваши козыри в 2018 году.

Для многих Весов судьба приготовила крупные побе-
ды и  большой успех. 2018 год по гороскопу – идеальный 

период для демонстрации своих личных качеств, с кото-
рыми вы сможете добиться поразительных результатов и 

существенно улучшить свою жизнь. Не нужно забывать про 
честолюбие, справедливость и целеустремленность, ведь с 

ними можно свернуть горы.
Чтобы избежать проблем со здоровьем, не забывайте о хорошем, полноценном от-

дыхе. Также многим Весам придется делать нелегкий выбор между семьей и работой. 
2018 год для Весов имеет ярко выраженную профессиональную направленность. Вы 
будете многое делать ради карьеры и денег, и времени на личную жизнь просто не 
останется. Постарайтесь найти баланс между карьерой и домом.

скорПион
Скорпион – натура целеустремленная и сильная ха-
рактером. Для вас 2018 год будет очень динамичным и 
судьбоносным, откроются практически безграничные 
перспективы в профессиональной деятельности. Вы 
получите много возможностей проявить себя с лучшей 
стороны и явить себя миру как выдающегося специалиста 
и просто неординарную личность.

При правильной, грамотной организации работы 
Скорпион сможет добиться самой смелой цели, но от вас 

также потребуется быстрая реакция на возможные трудно-
сти. Именно от вашей решительности будет зависеть конечный 

результат. В 2018 году Скорпиону противопоказано быть индивидуалистом. Только в 
содружестве с другими людьми, основанном на взаимоуважении и взаимопонимании, 
возможен успех в любой области.

В начале 2018 года гороскоп обещает Скорпиону благоприятный период в про-
фессиональной деятельности. Также удачными будут ноябрь и декабрь. С коллегами 
будьте уступчивы, чтобы ваша резкость не привела к конфликтам.

стрелец
Для гороскопа Стрельца 2018 год – год перемен и сюр-
призов, большинство из которых будут приятны. Стоит 
отметить, что перемены будут не только внешние, но и 
внутренние. По гороскопу 2018 года Стрельцам пред-
ставится возможность начать жизнь с чистого листа. 
Вы получите шанс реализовать свои планы, наладить 
жизнь  как в домашнем быту, так и достичь успехов в 

профессиональном плане.
Депрессия, плохое настроение и нежелание заниматься 

чем-либо покинут Стрельца, а на смену им придут оптимизм, 
вдохновение и мотивация. Если вы проявите находчивость и трудолюбие, то легко 
сможете наладить общий язык со всем своим окружением и добиться прекрасных 
результатов. Главная проблема Стрельцов — это максимализм. Вы готовы загрузить 
себя работой до макушки, забывая о том, что организму иногда нужна передышка.

В финансовом плане, 2018 год для Стрельца – вполне спокойный и стабильный. 
Деньги будут поступать регулярно и также регулярно уходить. 2018 год обещает 
Стрельцам множество новых деловых контактов. Многие поменяют работу или начнут 
заниматься совершенно новым бизнес-направлением. Кто-то перейдет на фриланс, 
а кто-то откроет собственное дело. Главное – не сомневайтесь в собственных силах. 
«Глаза боятся, а руки делают»!

козерог
2018 год для Козерога – год упорного труда, интерес-
ной и плодотворной работы. Возможно, вы решите 
найти сферу деятельности, более соответствующую 
вашим способностям, наклонностям и духовным 
устремлениям. Эти поиски принесут успех, и вы сможете 

реализовать себя более полно.
В 2018 году Козероги имеют все шансы достичь высот 

как в бизнесе, так и в любви. Судьба не один раз предо-

ставит вам шанс проявить себя. Козерогам главное в такие моменты не «спасовать», 
а воспользоваться благоприятной возможностью добиться успеха, проявить себя, 
закрепить ранее достигнутое.

Постарайтесь в первой половине 2018 года сделать как можно больше важных дел, 
запустить новые проекты. Именно от того, насколько продуманно вы будете действо-
вать в начале года, зависит ваш успех в конце года. Но, помните о том, что все хорошо 
в меру, и не стоит ни в чем перегибать палку. Уделите внимание отдыху, займитесь 
восстановлением здоровья. 

У Козерога в 2018 году будут возможности значительно улучшить свое материаль-
ное положение, но не стоит жертвовать своим самочувствием, отдыхом и семейными 
отношениями ради обогащения. Козерог – один из знаков Зодиака, который будет 
успешным в плане карьеры в 2018 году. Вам нужно лишь продолжать работать, и вскоре 
вы получите долгожданный результат.

водолей
По гороскопу Водолея 2018 год для вас очень удачен, и 
большей степени это касается карьеры и финансов. В 
этом году для вас открываются новые возможности как 
карьерного, так и творческого роста. Любые желания 
могут сбыться, но вам придется много работать, брать ини-
циативу и ответственность на себя. И это вам понравится!

Для Водолея 2018 год - год удачи, приятных сюрпризов и 
счастливых перемен. Даже препятствия обернутся в итоге в 
вашу пользу. Если иногда что-то будет не складываться — это 
не повод повернуть назад и отказаться от своих целей. Нужно просто выждать время, 
и благоприятные возможности дадут о себе знать.

Несмотря на то, что в 2018 году деньги будут поступать регулярно и количество 
значительно увеличится, все же, у Водолея будет постоянная дилемма: потратить деньги  
на то, что нужно, или на то, что хочется. 

Самое удачное время во всех отношениях – это первая половина года, а также 
ноябрь и декабрь. В этот период все начатые дела будут стремительно развиваться и 
приносить приличный доход. А вот в июле и августе возможно беспокойство, связанное 
с появлением разного рода проблем.

рыбы
Главная идея гороскопа Рыб на 2018 год — оставить про-
шлое позади, сменить курс, поставить перед собой иные 
цели и задачи. Для вас этот год может оказаться одним 
из самых удачных за последние несколько лет. В жизни 
Рыб, особенно в первой половине 2018 года, произой-
дут серьезные позитивные перемены, и многие смогут 
кардинально изменить жизнь к лучшему.

Стоит отметить, что любые ваши начинания в 2018 году 
будут вызывать одобрение и поддержку. Поэтому макси-
мально полно и эффективно используйте этот период. Нужно 
поставить четкие и ясные цели и обязательно следовать им, не отступая и не сдаваясь.

Начало 2018 года для Рыб будет благоприятным в сфере профессиональной де-
ятельности. Этот период стоит использовать для повышения квалификации и про-
фессионального совершенствования - возможно, вам стоит пойти на языковые курсы  
или задуматься о дальнейшем образовании. Не бойтесь проявить инициативу. У вас 
есть все предпосылки для карьерного роста, необходимо только проявить твердость 
характера. Также успехам в профессиональной деятельности будет способствовать 
чувство уверенности в себе.
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ооо «газПром межрегионгаз ростов-на-дону» Провел конкурс 
рисунков среди юных талантов

В рамках года экологии в  ООО «Газпром 
межрегионгаз Ростов-на-Дону» среди детей 
сотрудников прошел конкурс рисунков на 
тему «Природа родного края». В нем приняли 
участие 20 юных дарований в возрасте от 3 
до 15 лет. Победителями в трех возрастных 
категориях стали:  Храпова София (6 лет), 
Балека Катя (7 лет) и Кандратюк Алина (15 лет). 

Все участники конкурса получили по-
четные грамоты, а победители — подарки от 
руководства компании.

а. ушакова.


